

Lanmeur

Collège. Les quatrièmes « so British » !

Télégramme le 19/10/2016

Les élèves des classes de quatrième sont allés en Angleterre, du dimanche 9 au vendredi 14 octobre, accompagnés par leurs professeurs d'anglais, Mmes Romieux et Quiviger, mais aussi par leur professeur de technologie, Gilles Gaudry, leurs professeurs d'éducation physique et sportive, Jacques Cadran et M. Le Lay, professeur de français, Mme Fréchin, professeur de sciences et vie de la terre, Mme Billard, professeur d'espagnol, Mme Lima et la documentaliste, Mme Rémond.

C'est donc bien entourés que les élèves ont passé un séjour à Windsor, Londres et Oxford, hébergés en famille à Hampton Court et Chessington. Au programme, la découverte de Londres, avec la visite du National Gallery, du Natural History et du British Museum. Ils ont également découvert Oxford et Portsmouth. Grâce à l'hébergement en famille, les collégiens ont découvert la vie et la culture anglaise.

Un journal numérique : « Madmagz London »

Ce séjour fait partie d'un travail mené dans le cadre de l'enseignement de pratiques interdisciplinaires (EPI)



Les élèves de quatrième du collège Aux Quatre-Vents se sont rendus en Angleterre, accompagnés par leurs professeurs, du dimanche 9 au vendredi 14 octobre.

entre l'anglais, le français et la technologie, aboutissant à la création d'un journal numérique intitulé « Madmagz London ».

En lien avec cette éducation aux médias, ces mêmes élèves iront visiter Le Télégramme, à Morlaix, d'ici le mois de décembre.